



## Cool Drummings ein Stimmungsknaller

[Abwechslungsreiche Fastnachtsveranstaltung der Offenen Hilfen im Bürgerhaus unter dem Motto "So ein Zirkus"](#)

**Bühl (sam) - Unter dem Motto "So ein Zirkus" stand am Sonntag im Bürgerhaus Neuer Markt die jährliche Fastnachtsveranstaltung der Offenen Hilfen der Lebenshilfe Baden-Baden, Bühl, Achern in Kooperation mit der Sparkasse Bühl. Noch vor dem offiziellen Programmstart sorgte das Musiker-Duo Peter und Dieter, bekannt als die "Pedies", mit Ohrwürmern für eine gute und ausgelassene Stimmung.**

Mit den Tanzpausen wurde dafür gesorgt, dass diese gute Laune den ganzen Nachmittag erhalten blieb. Es wurde getanzt, geschunkelt, gelacht und eine Polonaise angestimmt.

Das Programm wurde gestaltet von vielzähligen Akteuren mit und ohne Handicap, ganz im Sinne des "Wir-sind-eins"-Gedankens der Lebenshilfe. Die beiden Moderatoren Stella Hilger und Christian Lemcke führten die Freunde des närrischen Treibens durch den bunten und abwechslungsreichen Nachmittag.

Der Cité-Chor des Offene-Hilfen-Teams, der sein 25-jähriges Auftritts-jubiläum feiert, machte den traditionellen Anfang und hielt mit einer umgetexteten Version von "99 Luftballons" von Nena die gute Stimmung weiterhin auf einem hohen Level. Unter neuem Namen feierten die "Lebenshilfe Dancers", früher "Number One", eine Premiere und gaben passend zum Motto "So ein Zirkus" ihr Können als Dompteure zum Besten.

Schon bekannte Gruppen wie die Showtanzgruppe "Chris-Cross" des Tanz- und Gymnastikateliers Chris Schweitzer, die Feurio Girls aus Vimbuch und die Narrhalla-Showtanzgruppe wurden auch in diesem Jahr wieder willkommen geheißen. Aus Vimbuch angereist waren die "Henkhursthexen Juniors", die 2018 ihre Premiere bei der Fastnacht der Lebenshilfe hatten und beim Publikum einen bleibenden Eindruck hinterließen, sodass sie gerne wieder eingeladen wurden.

Mit einer Show und einem Potpourri aus bekannten Märchen stellten die Turnerinnen des Turnerbunds Sinzheim ihr Können unter Beweis. "Stimmungsknaller", so Moderatorin Stella Hilger, war die Steelband Cool Drummings aus Kappelwindeck. Sie holte das Publikum mit ihren Trommeln und bekannten Liedern wie Hulapalu und dem Hit "Cordula Grün" von den Stühlen und animierte zum Tanzen und Mitsingen. Die Tänzerinnen der WDL- Zumba-Gruppe Achern beendeten die Fastnachtsveranstaltung der Lebenshilfe, bei der das Leitmotiv "Wir-sind-eins" gelebt wurde, mit lateinamerikanischen Rhythmen.